

WE ARE ONE PROJECT



The WE ARE ONE Project, c'est la rencontre nantaise de deux musiciens addicts de groove et de basses vrombissantes : **WAN** (percussionniste électrocuté) et **PETERSON** (producer & DJ un peu complètement barré). Après avoir retourné bon nombre de salles et de festivals en solo (*Cabaret Sauvage, Bellevilloise, Privilège Ibiza, ElectroZion...*), c'est désormais en duo qu'ils officient pour le plus grand plaisir de nos neurones et de nos mollets.

Adeptes de sonorités sans frontière, ils distillent un groove mélodique et énergique tout en solarité, où l'exotisme tropical flirte avec des basses technoïdes imposantes et jouissives.

PETERSON est « l'architecte musical » de **The WE ARE ONE Project**, il construit les sets et les mélodies du duo en mixant créations et sélections chinées aux quatre coins du monde.

WAN est quant à lui « le maître percussif » du projet, il apporte une vraie profondeur aux Lives en faisant chanter et résonner tour à tour son hang, ses hand-pans, ses percussions électroniques et traditionnelles.

Fraîchement éclos (2019), ils ont rejoint le label **ETHEREAL DECIBEL RECORDS** en janvier 2020 après avoir écumé ensemble quelques festivals.

Un premier album est en cours de gestation. Work in progress...

Le **21 mars**, c'est eux qui ouvrent le bal du **ETHEREAL DECIBEL WINTER FESTIVAL** avec un live détonnant, de 23H à 1H. Courez y !

[>>> Allez jeter une oreille sur leur site](#)